

かめっ子だより No.44

令和7年6月27日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

4年生、準備に隙なし！「大阪・関西万博」へ行ってきました

23日(月)、4年生が「大阪・関西万博」に行ってきました。先週の3年生は、暑さに注意でしたが、この日は1年生と同様またしても雨。結構どしゃ降りの時もあったようです。

天気予報では、1日雨模様。でも、バスに乗り込む時には止んでいました。これも4年生学年団のパワーのおかげ(?)。8時35分、バスが出発しました。雨が止んで喜んでいるのも束の間、到着間際にゲリラ豪雨が…。しかし、駐車場に到着した時には小雨になっていたため、念のために雨合羽を着て足早に西ゲートへ。10時前には会場入りすることができました。



再び、「飛び込み作戦」成功！！

11時の昼食までは、まだ時間があります。そこで3年生が行ったように、4年生も「未来の都市」館へ直行。現地にて直接交渉の結果、10時30分、無事に入館することができました。

「未来の都市」館は思ったより良かったです。団体は見て回るだけです。価値は充分にありました。

屋内は雨がしのげるのですが、悪天候はいろんな所にも影響が…。なんと大屋根リングが閉鎖中。どうしたものか…？「未来の都市」館を出てすぐに団体休憩所があるので11時、ランチタイム。この日もミャクミャク弁当を発見。

この間、降っているかいないかわからないくらいの小雨になりました。



昼食を終えて小雨の中、次の行程へ。西ゲート前を通り過ぎて、大屋根リング前でクラス写真を撮りました。雨が少し強くなってきたので、大屋根リングの下を歩いて12時30分予約の「大阪ヘルスケアパビリオン」へ向かいました。予定時間を少し過ぎてしまいましたが、無事入館！



未来のお風呂はこれだ！ ミライ人間洗濯機

トイレで見つけた未来の(?)手洗機

大屋根リング、ついに開放！ でも、結構混んでいます

「大阪ヘルスケアパビリオン」を出てからは、少しの間おやつ休憩。チャージ完了！ 昼から大屋根リングが開放されたため、少し高い所から万博会場を眺めに行きました。午前中閉鎖されていたからか、上りも下りもエスカレーターが大行列でした。その後、5年生も行ったミストを浴びに行き、次にめざすは「COMMONS」へ。

